

## ■ LUZ VERDE A LA ILUSIÓN DE CIENTOS DE FAMILIAS: MUNICIPIO SERENENSE APRUEBA PLANOS PARA VIVIENDAS EN CERES

Tras 3 años de espera, se concreta un avance clave en el esperado proyecto habitacional para cientos de familias serenenses.

En una ceremonia celebrada en el Teatro Municipal, la alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena Borgheresi, dio a conocer una esperada noticia. El municipio aprobó los planos para la construcción del proyecto habitacional en el sector de Ceres, una gestión que permitirá a 650 familias acceder al derecho de la casa propia.

"Entregar esta noticia es maravilloso, porque esto da cuenta que cuando nos unimos todos en torno a un sueño de los vecinos y las vecinas de La Serena, las cosas se van cumpliendo. Nosotros estamos muy contentos de ser parte de la solución", afirmó la jefa comunal, destacando además que "gracias a las labores de la Dirección de Obras Municipales, se pudo destrabar los aspectos legales que impedían seguir avanzando en esta iniciativa".



El proyecto contempla la construcción de casas y departamentos, cuya construcción será ejecutada por etapas, comenzando con las primeras 300 viviendas. Se trata del plan de viviendas sociales más grande de la Región de Coquimbo, que contará con la compatibilidad de las vialidades urbanas con las estructurantes.

El anuncio fue recibido con entusiasmo por las familias y dirigentes de los distintos comités, quienes llevan años trabajando por este objetivo. María Aída Maraboli, presidenta

del Comité Renacer, no ocultó su emoción. "Estoy feliz porque todo se aprobó, fue un anuncio bonito y emotivo. Gracias a la alcaldesa y a todos los que nos están apoyando con el sueño de la casa propia".

Sentimiento que comparte Judy Barra Riquelme, del Comité Lomas de Ceres. "Se nos renovaron los aires de esperanza. Estoy contenta y emocionada porque ya pronto viene la casa propia, que es un sueño de hace mucho tiempo".

Jaime Pirce, presidente del Comi-

té de Vivienda Por Siempre Unidos, destacó el esfuerzo detrás de este logro. "Llevamos una lucha de más de tres años, esto ha significado mucho trabajo, mucho sacrificio para llegar a esta instancia, es indudable que uno se alegra por las familias que con-

fieren en nosotros".

Este anuncio marca un antes y un después para cientos de serenenses que, tras años de espera y gestiones, ven cómo el anhelo de un hogar propio se transforma en una realidad concreta.

